
فلسفتي في التدريس

يمكن تلخيص فلسفتي في التدريس في النقاط الرئيسه التاليه:
1.  ان التعليم له اهمية لاجدال فيها للفرد و للمجتمع ، فالتعليم هو اداة و ليس غاية حيث ان له (مثلا) دور اساسي في تطوير  قيمة راس المال البشري الذي هوفي نهاية الامر اساس تطور الامم.

2. ترتكز عملية التعليم نفسها على مبدأ التفكير المنطقي و النظر للقضايا المطروحة بموضوعيه و نظرة تحليليه فاحصة.

3. العمل على تطوير عدد من المهارات الاساسية لدى الطلاب و الطالبات مثل مهارات التفكير الخلاق مع رفع قدراتهم الفردية من خلال ممارسة بعض المهارات الاساسية مثل القدرة على التلخيص و تكوين النقد البناء.

4. العمل على الربط بين العلم و المعرفة من ناحية مع الواقع العملي من ناحية اخرى من خلال التطبيق على قضايا و احداث الساعة التي يمر بها الاقتصاد العالمي بشكل عام و الاقتصاد السعودي بشكل خاص.

5. النظر الى العملية التعليميه نفسها بانها عملية تفاعليه بين الاستاذ و الطالب و محاولة التخلي عن الاسلوب التقليدي القائم على الالقاء في اتجاة واحد، مع التاكيد على ضرورة الحضور الذهني للطلاب في القاعة هو هدف تعليمي مهم.

6.  محاولة تفعيل مفهوم ان الاختبارات ليست فقط وسيلة لتقييم اداء الطلاب و لكنها ايضا اداة لترسيخ المادة العلمية لدى الطلاب جميعا. 
	






My Teaching Philosophy 

I can summarize my teaching philosophy in the following points:
1) Teaching is very important for the individual as well as society, where teaching is a necessary tool for enhancement of human capital and the advancement of nations.
2) The education process itself should be based on logical thinking and the ability to analyze the issues objectively.
3) Putting effort into improving students skills which include (among other things); the creative thinking and critical reading skills.
4) Linking knowledge with its application in the real world . This can be done through case studies from the international and domestic economies.
5) Viewing the educational process as an interaction between the instructor and students with emphasis on student participation.
6) Using exam not only as an evaluation methods but also as way of giving the student last opportunity to learn more of the course. 

